

下和泉地区センター臨時センターニュース

6月1日発行:下和泉地区センター事務局 電話:805-0026 今月の休館日:6月22日(月)

みなみコミュニティハウス:6月30日まで臨時休館

理事長挨拶「令和2年度を迎えて」

下和泉地区センター指定管理者

特定非営利活動法人泉南会 理事長 八木勇喜

4月の新年度のご挨拶がこの6月の時期になってしまいました。地域の皆様方には日頃より大変お世話になり、センター・みなみコミュニティハウスへのご協力を賜りありがとうございます。

さて、私は富士見が丘連合自治会会長と単会の和泉第一町内会会長を兼務しております八木です。この度の新型コロナウイルス感染症が、日本全国、全世界に拡大して甚大な影響を及ぼすこととなっていました。

国の緊急事態宣言が発令され、3月2日から学校も臨時休校になり、現在も継続されており、一日も早く登校ができるようにと願っています。地区センターも閉館で、日頃利用をされている各団体、個人の方々にとっては、憩いや活動の場所が閉ざされ、大変困っている方が多くおられます。7月恒例のワンパクフェスティバルには、いつも下和泉自治町内会、富士見が丘連合自治会のスポーツ部、青少年指導員、女性部、交通部の方々のご協力を頂いていましたが、今年中止です。

今後、緊急事態宣言が解除された暁には、地域の方々が生気に活動されると思いますが、油断して緩むと第2次、3次感染が発生する可能性があります。施設の利用上の感染拡大防止に万全の対策を講じる予定です。どうか、一人一人が命・健康を守り、コロナウイルスに感染しないように願っています。

今後とも地区センターが地域の方々にご利用され、愛される活動を盛んに行いますので、ご支援・ご協力をお願いします。

みんなでコロナウイルスを吹き飛ばそう。頑張ろう””””

令和2年5月23日 記

センターの施設利用が6月1日から一部解除されます。利用については次の通りです。

《利用はセンターで活動している団体に限ります。個人の利用はできません。》

【利用できる部屋と内容】

《中小会議室、和室》

会議、絵画、手芸、書道、彫刻、茶道など

ただし、利用できない種目:カラオケ、コーラス、楽器(コカリナ・オカリナ)、囲碁、将棋、麻雀

《体育室》ヨガ、太極拳、ストレッチ、ダンスなど運動系

【利用する団体へお願い】

- ・マスクを着用、手指の消毒、検温(受付)して入館してください。体調不良の方はご遠慮ください。
- ・体育室や部屋では密にならないように人との距離を2m空けてください。※部屋の人数制限あります。
- ・当日のメンバー表を作成し、代表者は1か月間保管してください。(感染が確認された際の連絡用)
- ・利用後は消毒液(貸出)で掃除をしてください。※更衣室、シャワー室は使用できません。
- ・飲食は禁止ですが、飲み物(熱中症予防)のみ可です。

【自主事業開催について】

広報でお知らせした事業「七夕の大竹に飾ろう」や、すでに申し込まれている6月の事業は開催できません。ご了承ください。